



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

asthme

Question écrite n° 120058

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la diffusion, notamment dans les pays du tiers-monde, de l'étude GOAL (Gaining Optimal Asthma Control) pour la lutte contre l'asthme. En effet, pour beaucoup de chercheurs, l'asthme est une maladie à laquelle il faut accorder une grande priorité notamment dans les pays en voie de développement où la tuberculose est très présente. Il est à noter que l'asthme est une maladie respiratoire chronique qui se manifeste par des épisodes récurrents d'essoufflement généralement accompagnés de sifflements respiratoires, d'oppression thoracique et/ou de toux. L'étude GOAL, d'une durée d'un an, a montré que 41 % des patients qui ont pris un nouveau traitement anti-asthmatique (xinafoate de salmétérol et propionate de fluticasone) plutôt qu'un corticostéroïde en inhalation (propionate de fluticasone) seul, ont obtenu et conservé un degré de maîtrise qui répondait aux critères rigoureux définissant la maîtrise totale de l'asthme. Cette étude mériterait d'être menée dans d'autres pays et la France pourrait la promouvoir dans les pays où elle intervient, en matière de coopération de développement de la santé publique. Il lui demande donc quelles initiatives il compte, avec sa collègue chargée de la coopération, prendre en ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120058

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 mars 2007, page 2330